

## ESPAÑA

# Ignacio Hornedo, nuevo socio director de A&O Shearman

El socio del área de mercantil y M&A relevará a Antonio Vázquez-Guillén e Ignacio Ruiz-Cámara el 1 de noviembre tras un periodo de transición.

L. Saiz / J. de las Casas. Madrid  
Nuevo rumbo de A&O Shearman en España, firma que el próximo 1 de noviembre cerrará la etapa de Antonio Vázquez-Guillén e Ignacio Ruiz-Cámara al frente de la oficina de Madrid del despacho internacional durante diez años.

Tras un periodo de transición conjunto, Ignacio Hornedo (Madrid, 1982) tomará el mando de la sede en nuestro país, con el objetivo de consolidar la presencia de la firma dentro del derecho de los negocios en España.

Hornedo, que ha desarrollado toda su carrera profesional en la firma ya que se incorporó al bufete en 2005 cuando todavía se llamaba Allen & Overy, será el encargado de llevar al siguiente nivel a un despacho que vive un momento dulce después de su fusión en mayo de 2024 con Shearman & Sterling creando el gigante mundial de la abogacía A&O Shearman. En España, los ingresos casi se han triplicado en la última década y, concretamente en el ejercicio anterior, crecieron un 17,7% hasta alcanzar los 73 millones de euros. Además, el despacho lidera consistentemente las tablas por rentabilidad siendo la única gran firma en superar la barrera de los 600.000 euros de ingresos por profesional (634.783) y su facturación por socio casi alcanza los 4,3 millones de euros.

Licenciado en Derecho por la Universidad Pontificia Comillas (Icade), el actual socio



Ignacio Hornedo, socio de mercantil y M&A de A&O Shearman y próximo socio director en España.

de la práctica de mercantil y de fusiones y adquisiciones (M&A), nombramiento que se hizo efectivo en mayo de 2018, ha sido una pieza fundamental en el desarrollo y consolidación de este departamento. Dirigida por el también socio Iñigo del Val, la práctica ha crecido un 105% desde su incorporación a la firma hace 20 años, y ha conseguido ser reconocida en el mercado español obteniendo diferentes distinciones como las bandas 1 en directorios internacionales como *Chambers & Partners*, *Legal 500* e *IFLR*.

Especializado en los sectores de la energía e infraestructuras, el próximo socio director en solitario de A&O Shearman en España tiene amplia experiencia en una gran variedad de operaciones mercantiles, entre las que se incluyen fusiones y adquisiciones,

ventas, operaciones de capital riesgo, reestructuraciones empresariales, *joint ventures*, acuerdos comerciales y asesoramiento societario general. En estos asuntos ha trabajado de la mano de empresas cotizadas y no cotizadas, actuando para compradores industriales o firmas de capital riesgo, entre otras.

Igualmente, está fuertemente especializado en operaciones de financiación, entre las que se incluyen financiaciones de proyecto y también corporativas, de adquisiciones, reestructuraciones y apalancada, tanto a nivel nacional como internacional.

Ignacio Hornedo cuenta también con una destacada faceta docente. En este sentido, desde 2015 imparte clases de derecho civil y societario en la Universidad Pontificia de Comillas Icade, institución donde es miembro del tribu-

nal del examen del máster de acceso a la abogacía.

## Liderazgos globales

Después de 10 años combinando su labor en la gestión del despacho con la de su trabajo como abogados, Antonio Vázquez-Guillén e Ignacio Ruiz Cámara, ambos reconocidos como banda 1 por *Chambers & Partners*, se enfocarán, a partir del 1 de noviembre, en sus actuales responsabilidades a nivel global, además de seguir dirigiendo las prácticas de litigación y arbitraje y de bancario y financiero en España, respectivamente.

Tras la fusión Antonio Vázquez-Guillén asumió la codirección del área de litigación a nivel global, mientras que Ignacio Ruiz-Cámara fue elegido para codirigir la región de Europa en A&O Shearman.



Los socios de Allyon ETL Eduardo Güells, Fernando Matesanz, Marta Rios, Roger Barón, José Antonio Fernández y Joan Pons.

## ESTRATEGIA

# Nace Allyon ETL tras integrar tres firmas

L. Saiz. Madrid

Audiconsultores ETL Global, Spanish VAT Services y Krino Abogados y Asesores Tributarios, todos ellos bajo el paraguas del grupo internacional ETL Global, han decidido unir fuerzas e integrarse en una única firma más grande y completa con el objetivo de ofrecer un servicio de asesoramiento multidisciplinar, sobre todo, en el sector del *mid market*.

Fundada hace 40 años en Barcelona, Audiconsultores ETL Global, que cuenta con un equipo de 90 profesionales, ha desarrollado un enfoque integral de asesoramiento 360° para compañías de todos los sectores y que forma parte de la firma de servicios profesionales desde 2021.

Dos años más tarde, en 2023, se incorporó a ETL Global Spanish VAT Services, despacho especializado en el ámbito de la imposición indirecta. Liderado por Fernando Matesanz, reforzaba de esta manera la especialización del grupo en esta área clave para las empresas nacionales e internacionales.

Más recientemente se sumó a ETL Global la firma madrileña Krino Abogados y Asesores Tributarios, que cuenta con un equipo actual

## Audiconsultores, Spanish VAT Services y Krino Abogados y Asesores se unen

de 13 profesionales y fue fundada por Juan Carlos López-Hermoso.

Ahora, la integración de estas tres firmas da lugar a Allyon ETL, que con oficinas en Barcelona y Madrid reúne a más de 120 profesionales. Se trata de un paso importante en su plan estratégico de expansión que, ahora de forma conjunta, está orientado a reforzar tanto su especialización como su presencia territorial.

Gracias a este tamaño y cobertura, la firma resultante ofrece a sus clientes multidisciplinariedad y especialización. Se trata de un enfoque transversal que combina asesoría, abogacía y consultoría, permitiendo soluciones integrales y adaptadas a las necesidades específicas de cada empresa.

Allyon ETL está liderado por los socios Eduardo Güells, Fernando Matesanz, Marta Rios, Roger Barón, José Antonio Fernández y Joan Pons.

**E** X EDICIÓN PREMIOS  
**Expansión**  
a la práctica del  
**Derecho de los Negocios**

Patrocinador

Santander

El diario **Expansión** le invita a participar en la entrega de los galardones de los **X Premios Expansión Jurídico** a la Excelencia en la Práctica del Derecho de los Negocios, cuyo objetivo es reconocer la labor y la contribución al sector jurídico de los abogados en España.

**19 de junio de 2025 • 20:00h • Eurostars Madrid Tower** (P.º de la Castellana, 259B 28046 Madrid)

Reserve su plaza antes del 3 de junio en el siguiente QR:

AFORO LIMITADO.



Para más información:  
premiosjuridico@expansion.com

6 38

premiosjuridico.expansion.com/

Precio individual:  
400 euros

Mesa completa (10 plazas):  
4.500 euros

(Máximo 1 mesa completa por firma)

Asesor técnico

ie  
UNIVERSITY  
LAW SCHOOL

Copatrocinadores

LEFEBVRE

CSC